



Comisiones de Gobernación y de Justicia del Congreso del Estado, que proponía la ratificación de la misma, como Magistrada numeraria del Supremo Tribunal de Justicia del Estado, formato que fue empleado en la sesión pública ordinaria de uno de octubre de dos mil veinte.

Asimismo, la omisión de cumplir con la obligación que impone el artículo 67, fracción V, de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado de San Luis Potosí, ello en lo atinente a la forma de votación empleada en el proceso legislativo, cuenta habida que el sistema de votación empleado con relación al dictamen de la iniciativa con proyecto de decreto, considera que no es el legalmente aplicable de manera exacta, al procedimiento de ratificación de Magistrados.

De las autoridades señaladas como **Congreso del Estado de San Luis Potosí y Diputados** que integran dicha Legislatura, además de los actos inicialmente reclamados, atribuyó la violación cometida en el proceso legislativo, del dictamen de la iniciativa de decreto aprobado el diecisiete de septiembre de dos mil veinte, por las Comisiones de Gobernación y de Justicia del Congreso del Estado, en la etapa correspondiente a la votación de dicho dictamen, cuenta habida que el sistema o método de votación empleado por las autoridades de referencia, que fue por cédula, señala que no es el aplicable al procedimiento de ratificación de Magistrados del Supremo Tribunal de Justicia del Estado.

Asimismo, precisó que de la totalidad de las autoridades señaladas en la ampliación, reclamaba la incorrecta aplicación e interpretación que hicieron de los artículos 112 y 113 del Reglamento Interior del Congreso del Estado de San Luis Potosí, en la sesión ordinaria pública del uno de octubre de dos mil veinte,



PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN
CONSEJO DE LA JUDICATURA FEDERAL

amparo y escrito de ampliación, se tiene que la parte quejosa reclama:

I.- La resolución emitida por el Congreso del Estado de San Luis Potosí, en sesión ordinaria número 75 de uno de octubre de dos mil veinte, mediante la cual se determinó no aprobar el dictamen de ratificación de la quejosa en el cargo de Magistrada numeraria del Supremo Tribunal de Justicia del Estado, propuesto por el Gobernador del Estado; la ejecución y consecuencias jurídicas que conllevan tal determinación.

II.- La omisión de decretar su ratificación en el cargo de Magistrada numeraria del Supremo Tribunal de Justicia del Estado de San Luis Potosí y;

III.- El método de votación empleado en el procedimiento legislativo relativo al dictamen de la iniciativa de decreto aprobado el diecisiete de septiembre de dos mil veinte, por las Comisiones de Gobernación y de Justicia del Congreso del Estado, que proponía la ratificación de la aquí impetrante como Magistrada numeraria del Supremo Tribunal de Justicia del Estado.

Lo anterior dado que si bien la parte quejosa tanto en el escrito inicial de demanda, aclaratorio de ésta y de ampliación respectivos, hace valer diversas omisiones y/o abstenciones, y de igual forma señala distintas violaciones a sus derechos fundamentales, no es factible tenerlos como actos destacados o autónomos, pues lo cierto es que aquéllas redundan en el procedimiento administrativo que derivó en la no aprobación del dictamen que proponía su ratificación en el cargo de Magistrada numeraria del Supremo Tribunal de Justicia del Estado, por lo que, en todo caso, aquéllas serán materia de análisis en el estudio de los conceptos de violación que vierte.

Sirve de apoyo a lo anterior, la tesis del Pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, visible en la página 255, Tomo XIX, del Semanario Judicial de la



PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN
CONSEJO DE LA JUDICATURA FEDERAL

“MAGISTRADOS DE LAS ENTIDADES FEDERATIVAS. SU ELECCIÓN ES UN ACTO SOBERANO EMITIDO EN USO DE FACULTADES DISCRECIONALES, POR LO QUE EN SU CONTRA NO PROCEDE EL JUICIO DE AMPARO, EN TÉRMINOS DEL ARTÍCULO 61, FRACCIÓN VII, DE LA LEY DE LA MATERIA.-

Hechos. Los Tribunales Colegiados contendientes analizaron si resulta aplicable o no la jurisprudencia 2a./J. 102/2018 (10a.) de la Segunda Sala de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, para sobreseer en el juicio de amparo con fundamento en el artículo 61, fracción VII, de la ley de la materia, en aquellos casos en los que el acto reclamado consiste en el procedimiento y la designación de Magistrados de las entidades federativas, aun cuando dicha tesis se haya emitido al examinar la legislación del Estado de Jalisco.- **Criterio jurídico.** Esta Segunda Sala de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, en la jurisprudencia 2a./J. 102/2018 (10a.), determinó que el juicio de amparo es improcedente en contra de la elección de Magistrados por parte del Congreso del Estado de Jalisco, porque es un acto soberano emitido en uso de facultades discrecionales; criterio que resulta aplicable al resto de las entidades federativas, que tengan previsto un sistema igual para el nombramiento de magistrados, con independencia de las similitudes o diferencias que existan entre las legislaciones respectivas.- **Justificación:** Lo anterior, en virtud de que el eje fundamental que orienta a esa tesis deriva de lo que se entiende como acto soberano, a saber, aquel que se lleva a cabo cuando quien ejerce la facultad, goza de independencia y no requiere de injerencia externa para adoptar sus decisiones, es decir, siempre y cuando las Constituciones o leyes locales los faculten para realizar la elección sin que tal decisión deba ser sometida a la aprobación, sanción o ratificación de persona u organismo diverso; incluso cuando ni la Constitución Local ni alguna otra disposición mencionen de manera textual o expresa que el Congreso Local tiene una facultad soberana y discrecional para aprobar ese tipo de nombramientos.”

Como se anticipó, se considera infundada la causa de improcedencia aludida e inaplicable en el presente asunto la jurisprudencia invocada por las autoridades responsables, debido a que se refieren a los casos en que las Constituciones locales le confieren al congreso la facultad de resolver soberana o discrecionalmente la elección de funcionarios.

Sin embargo, en el caso, se reclama la resolución que determinó no aprobar el dictamen de ratificación de la quejosa en el cargo de Magistrada numeraria del Tribunal Superior de Justicia del Estado, propuesto por el Gobernador del Estado.



de que el Congreso rechace la propuesta de ratificación, lo hará del conocimiento del Ejecutivo a efecto de que el mismo presente terna para ocupar la vacante.

De dicho procedimiento se desprende la exigencia de ciertos requisitos en los que interviene el Consejo de la Judicatura del Estado y el titular del Ejecutivo, que si bien el Congreso es la autoridad facultada para aprobar o no la ratificación de los Magistrados, también lo es que ello deriva del cúmulo de actos realizados por las anteriores autoridades y conforme a los requisitos que se precisan, lo cual exige que la decisión adoptada por el Congreso del Estado debe ser con base en los elementos que le fueron aportados.

Así, si se considera que la expresión “decisión soberana”, en su sentido literal, se entiende como una decisión absoluta, suprema, tomada por un solo órgano (el Congreso del Estado) e independiente de cualquier otro factor, no es factible configurar el supuesto de improcedencia que argumentan las responsables dado que su actuar debe ceñirse al procedimiento establecido para la ratificación de Magistrados numerarios que implica la participación de diversas autoridades sujetas al procedimiento.

De ahí que, se considere no se actualiza en el presente asunto la causa de improcedencia contenida en el ordinal 61, fracción VII, de la Ley de Amparo.

Sirve de apoyo a lo anterior, por su esencia, la tesis en materia Constitucional, sustentada por el Pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, visible en la página 1535 del Tomo XXIII, del Semanario Judicial de la Federación y su Gaceta, Febrero de 2006, Novena Época, registro digital: 175818, que señala:



PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN
CONSEJO DE LA JUDICATURA FEDERAL

II. Los diputados que se manifiesten en forma negativa se pondrán de pie, excepto el Presidente y secretarios de la Directiva, quienes lo harán sentados, manifestando el sentido de su voto en voz alta; si es en forma no presencial, mediante video conferencia, trabajo a distancia, o medios virtuales análogos que permitan la comunicación simultánea, o manifestación verbal clara y sonora; en ambos casos se deberá esperar el tiempo necesario para que los cuente el secretario que corresponda;

III. El secretario dará a conocer el resultado a la Presidencia del Congreso, según se haya manifestado en una forma o en otra, lo cual se manifestará al Pleno;

IV. Si al conocerse los resultados de la votación económica en voz de la Presidencia, algún diputado solicita que se cuenten los votos, el Presidente, los secretarios y todos los diputados volverán a ponerse de pie; en primer término los que hayan votado por la afirmativa y, posteriormente, los que se hayan manifestado por la negativa.”

Conforme al marco normativo antes señalado, se tiene que la Directiva del Congreso del Estado, es el órgano de dirección del Pleno y será responsable de la conducción de las sesiones del mismo; tendrá las atribuciones señaladas en la Ley y en el Reglamento, entre éstas, conducir las sesiones del Congreso y garantizar el adecuado desarrollo de los debates, discusiones y votaciones del Pleno; así como vigilar que el desarrollo de las sesiones y los actos emanados de las mismas, se encuentren apegados a esa Ley, al Reglamento, y a las demás disposiciones legales aplicables.

Por otro lado, se establece que para la aprobación o rechazo de los dictámenes de leyes; de decretos; de acuerdos administrativos; de acuerdos económicos; o de puntos de acuerdo, el Pleno del Congreso del Estado dispone de los siguientes modos de votación: **nominal; por cédula; y económica.**

Para la votación nominal se efectúa estando de pie cada diputado, luego de haberlo nombrado el secretario, el que manifestará el sentido de su voto. Siendo que en el

supuesto de una sesión en la modalidad de videoconferencia que, derivado de los supuestos de emergencia se realice, el voto será **verbal, claro y sonoro**; registrando el secretario a los que con las palabras "a favor" voten afirmativamente; con las palabras "en contra", a los que voten negativamente; y con la palabra "abstención", a los que así lo manifiesten. Finalmente, el secretario que corresponda hará el recuento de los votos; el escrutinio será público y el número de votos a favor como en contra se leerán en voz alta, dando a conocer los resultados que dará a conocer el Presidente de la Directiva del Congreso.

Del mismo modo, el aludido reglamento señala que sólo para **elección de personas**, fórmulas o planillas, será empleada la votación por cédula, depositadas en la ánfora colocada frente a la Presidencia. Así, la votación por cédula se sujetará a los siguientes requisitos y modalidades; será entregada a cada diputado una cédula en blanco; en la forma acordada y aprobada por la Directiva; habiendo una ánfora transparente frente a la Presidencia del Congreso y a la vista de todos; después el secretario que corresponda pasará lista de los diputados presentes, y los invitará a que personalmente cada uno deposite su cédula doblada en la ánfora; posteriormente, al votar todos los legisladores, uno de los secretarios sacará las cédulas una por una, y dará a conocer el sentido de cada voto y las entregará al Presidente para que éste dé constancia de su contenido, mientras que otro de los secretarios anotará los votos emitidos por nombres y cargos de los que se proponen.

Luego, reunidas todas las cédulas y confrontadas con la lista de asistencia, el secretario que corresponda hará el cómputo de votos y abstenciones emitidas las que se



PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN
CONSEJO DE LA JUDICATURA FEDERAL

darán a conocer; precisándose que las abstenciones, al realizar el cómputo en una votación por cédula, no se contabilizarán a favor o en contra de persona o planilla alguna.

Por último, cuando se acuerde utilizar la votación económica, las o los legisladores que voten afirmativamente se pondrán de pie, o en manifestación verbal clara y sonora si es en forma no presencial, mediante video conferencia, trabajo a distancia, o medios virtuales análogos que permitan la comunicación simultánea, esperando el tiempo necesario para que los cuente un secretario; los diputados que se manifiesten en forma negativa se pondrán de pie, excepto el Presidente y secretarios de la Directiva, quienes lo harán sentados, manifestando el sentido de su voto en voz alta; siendo que en ambos casos se deberá esperar el tiempo necesario para que los cuente el secretario que corresponda. Resultando que el secretario dará a conocer el resultado a la Presidencia del Congreso, según se haya manifestado en una forma o en otra, lo cual se manifestará al Pleno.

Así, tomando en cuenta los métodos previstos en la reglamentación conducente, la suscrita juzgadora considera que no asiste razón a la quejosa, únicamente respecto a que la elección de ese sistema de votación, **por sí mismo**, cause una afectación a los derechos fundamentales de la misma, ya que si bien el artículo 112 del reglamento antes citado, establece que sólo para la elección de personas será empleado éste, además de que como se ha expuesto en los considerandos anteriores, ese procedimiento y el de ratificación de Magistrados son distintos, el que se hubiese empleado ese sistema no



falta de fundamentación y motivación, ese sistema o método de votación permitió finalmente someter a consideración de los miembros del congreso presentes, el decreto de referencia.

Luego, si con el método empleado se permitió conocer el sentido de la votación de cada uno de los legisladores, es que se considera intrascendente la elección del mismo para la aprobación o no de ese dictamen, siendo entonces que por el solo hecho de haber elegido el mismo, no atenta contra las formalidades establecidas en las normas internas del órgano legislativo, y por ende, tampoco los derechos fundamentales de la aquí quejosa. Máxime que a criterio de quien resuelve, y conforme a las consideraciones que más adelante se desarrollarán en forma exhaustiva, ese método de votación resultaba -con las precisiones conducentes-, el más idóneo para llevar a cabo ese proceso asignado al órgano legislativo.

En efecto, tanto en la votación nominal y económica, bastaría que los diputados estando de pie expresaran el sentido de su voto, de ahí que de los sistemas previstos en la reglamentación interna del congreso, se considere que el método de votación por cédula para el proceso de ratificación de Magistrados sea el idóneo, pues si bien no se soslaya que aun y cuando exista similitud de ese proceso con el de elección de los mismos en lo accesorio, tal y como lo señala la quejosa, en cuanto a lo esencial o de fondo efectivamente existe una distante diferencia, que incluso incide en la consideración respecto a que si se trata de facultades soberanas y discrecionales por parte de aquél, como se ha visto; sin embargo, a través de ese procedimiento tal y como se verá enseguida, los diputados que se aparten del sentido del dictamen de ratificación,



PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN
CONSEJO DE LA JUDICATURA FEDERAL

aprobar el formato tomando en cuenta todas las disposiciones que conforman el sistema normativo de ratificación de Magistrados, a fin de que la cédula implicara mayor protección, ya que si las garantías de fundamentación y motivación deben surtirse, entre otras formas, mediante el despliegue de la actuación de la autoridad competente en ese tipo de procedimientos en la forma que disponga la ley, y en caso de que no exista disposición alguna que regule los pasos fundamentales en que las autoridades deban actuar, dicha forma de actuación podrá determinarse por la propia autoridad emisora del acto, en estricto apego a los respetos de las disposiciones constitucionales, en el caso, el artículo 116, fracción III de la Carta Magna.

Siendo que en el caso, considera que no se cumplen con esos postulados, ya que el mecanismo a través del cual se la votación tuvo lugar, no permitió que el acto legislativo de que se duele, salvaguardara los derechos y garantías inmersos en la institución de ratificación de magistrados, ya que insiste, no permitió que el órgano competente para decidir acerca de su ratificación o no, estuviera en aptitud de cumplir con la obligación de fundar y motivar, **de manera reforzada**, las consideraciones por las cuales estimaron que la quejosa no era apta para ser ratificada.

Dichos motivos de inconformidad resultan en esencia **fundados y suficientes** para otorgar el amparo y protección de la Justicia de la Unión, conforme a lo siguiente. Debiendo precisarse que el estudio de esos aspectos, al encontrarse estrechamente relacionados, se realizará en forma conjunta.

En ese sentido, se tiene que la Segunda Sala de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, en la

jurisprudencia 136/2009, publicada en la página 616, Tomo XXX, septiembre de 2009, del Semanario Judicial de la Federación, destacó que los actos de los Congresos Locales no son soberanos y discrecionales, en lo referente a la designación y ratificación de los funcionarios que deben fungir como titulares de los Tribunales Superiores de Justicia de las Entidades, por lo que deben estar debidamente fundados y motivados, el criterio referido es del epígrafe y contenido siguientes:

“MAGISTRADOS DEL SUPREMO TRIBUNAL DE JUSTICIA DEL ESTADO DE JALISCO. LOS PROCEDIMIENTOS PARA SU ELECCIÓN, RATIFICACIÓN O CESE EN FUNCIONES POR TÉRMINO DEL ENCARGO, NO SON ACTOS SOBERANOS Y DISCRECIONALES DEL CONGRESO LOCAL, POR LO QUE SU RECLAMO EN EL JUICIO DE GARANTÍAS NO ACTUALIZA LA CAUSAL DE IMPROCEDENCIA PREVISTA EN LA FRACCIÓN VIII DEL ARTÍCULO 73 DE LA LEY DE AMPARO. El artículo 116, fracción III, de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos establece diversos principios que deben observar los Poderes Judiciales locales, a los cuales deberán sujetarse las entidades federativas y sus tres poderes en los que se divide el ejercicio del poder público, como formas para garantizar la independencia judicial en la administración de justicia local, los cuales consisten en el establecimiento de: a) Carrera judicial; b) Requisitos necesarios para ocupar el cargo de Magistrado; c) Seguridad económica de Jueces y Magistrados; y, d) Estabilidad en el ejercicio del cargo, que abarca la duración en tal ejercicio y la posibilidad de ratificación o reelección a su término. Estos principios deben garantizarse por las Constituciones y leyes estatales para lograr una plena independencia y autonomía de los Poderes Judiciales locales, sin que el hecho de que no se encuentren establecidos en aquéllas signifique que el Poder Judicial no cuenta con ellos, ya que son de observancia obligatoria. Ahora bien, la Constitución Política y la Ley Orgánica del Poder Judicial, ambas del Estado de Jalisco, contienen los principios anotados, cuando confieren al Congreso de la entidad la facultad de elegir, ratificar o cesar en sus funciones por término del encargo, a los Magistrados del Supremo Tribunal de Justicia local; pero para el ejercicio de esa facultad exigen la existencia de ciertas causas y el cumplimiento de determinados requisitos esenciales, para que la Legislatura, con base en ellos, decida lo conducente; por ello, si la facultad mencionada está sujeta a determinadas reglas no puede considerarse soberana y discrecional, porque esto debe

Tiene aplicación al caso, por su contenido jurídico substancial, la jurisprudencia emitida por la Segunda Sala de la Suprema Corte de Justicia de la Nación en la jurisprudencia de rubro y texto siguientes:

“FUNDAMENTACIÓN Y MOTIVACIÓN. De acuerdo con el artículo 16 de la Constitución Federal, todo acto de autoridad debe estar adecuada y suficientemente fundado y motivado, entendiéndose por lo primero que ha de expresarse con precisión el precepto legal aplicable al caso y, por lo segundo, que también deben señalarse, con precisión, las circunstancias especiales, razones particulares o causas inmediatas que se hayan tenido en consideración para la emisión del acto; siendo necesario, además, que exista adecuación entre los motivos aducidos y las normas aplicables, es decir, que en el caso concreto se configuren las hipótesis normativas.”

En atención a ello, el acto de la ratificación o no ratificación de los Magistrados de los Tribunales Locales, no es un acto que se verifique y, por tanto, trascienda exclusivamente “en los ámbitos internos de gobierno, es decir, entre autoridades” en atención al principio de división de poderes, sino que es un acto que aunque no se encuentra formalmente dirigido en sí mismo a los ciudadanos, es evidente que tiene una trascendencia institucional jurídica muy superior a un mero acto de relación intergubernamental.

En efecto, al ser la sociedad la destinataria de la garantía de acceso jurisdiccional y, por ello, estar interesada en que dicha garantía le sea prevista por conducto de funcionarios judiciales idóneos que realmente la hagan efectiva, es evidente que se trata de un acto con una trascendencia institucional y jurídica superior a un mero acto de relación intergubernamental, ya que tiene un impacto directo en la sociedad, en tanto que es ésta la interesada en que se le administre justicia gratuita, completa, imparcial y pronta a través de funcionarios



judiciales idóneos; de ahí que deba pronunciarse en forma fundada y motivada.

En ese sentido, las garantías de fundamentación y motivación, previstas en el artículo 16, de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, tratándose de los actos en los que las autoridades encargadas de aprobar los dictámenes de ratificación o no de los Magistrados de los Tribunales Superiores de Justicia de los Estados, deben surtirse de la siguiente manera:

1. Debe existir una norma legal que otorgue a la autoridad emisora la facultad de actuar en determinado sentido, es decir, debe respetarse la delimitación constitucional y legal de la esfera competencial de las autoridades.

2. La autoridad emisora del acto, debe desplegar su actuación en la forma en la que disponga la ley, y en caso de que no exista disposición alguna en la que se regulen los pasos fundamentales en que las autoridades deberán actuar, esta forma de actuación podrá determinarse por la propia autoridad emisora del acto, pero siempre en pleno respeto a las disposiciones establecidas en la Constitución Federal, concretamente en el caso, en lo dispuesto por el artículo 116, fracción III, constitucional.

Este criterio obliga a analizar si las autoridades emisoras del acto respetaron todos y cada uno de los pasos fundamentales aplicables a su actuación, o si en caso de no existir procedimiento establecido para ello, si la actuación de las autoridades se llevó a cabo en respeto a los principios establecidos en el artículo 116, fracción III, de la Constitución Federal, sin que se haya desplegado su actuación de manera arbitraria.

Cabe señalar que ello no puede llevar al juez de amparo a subrogarse en el papel de aquellas autoridades



funcionario judicial que se encuentre en el supuesto como la sociedad tengan pleno conocimiento respecto de los motivos por los que la autoridad competente determinó ratificar o no a dicho funcionario judicial. Por tanto, éste siempre se deberá hacer del conocimiento de ambas partes, ya sea mediante notificación personal al funcionario que se refiera y mediante la publicación de éste en el Periódico Oficial de la entidad referida, a efecto de que sea del conocimiento de la sociedad en general.

Estos son los requisitos básicos necesarios con los que se deben satisfacer las garantías de fundamentación y motivación cuando se trate de actos que trasciendan directamente a la sociedad, tal como en el caso lo es el dictamen de ratificación de Magistrado que integra el Poder Judicial Local.

Robustece lo anterior, la jurisprudencia 24/2006 del Pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Novena Época, publicada en la página 1534, Materia Constitucional, tomo XXIII, febrero de 2006, del Semanario Judicial de la Federación y su Gaceta, que dice:

"RATIFICACIÓN O REELECCIÓN DE FUNCIONARIOS JUDICIALES LOCALES. SU FUNDAMENTACIÓN Y MOTIVACIÓN.

Las garantías constitucionales de fundamentación y motivación, tratándose de los actos de las autoridades encargadas de emitir los dictámenes de ratificación de Magistrados de los Tribunales Superiores de Justicia de los Estados, deben surtirse de la siguiente manera: 1. Debe existir una norma legal que otorgue a dicha autoridad la facultad de actuar en determinado sentido, es decir, debe respetarse la delimitación constitucional y legal de la esfera competencial de las autoridades. 2. La referida autoridad debe desplegar su actuación como lo establezca la ley, y en caso de que no exista disposición alguna en ese sentido, podrá determinarse por aquélla, pero siempre en pleno respeto al artículo 116, fracción III, de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos. 3. Deben existir los antecedentes fácticos o circunstancias de hecho que permitan colegir que procedía que las autoridades emisoras del acto actuaran en ese sentido, es decir, que se den los supuestos de hecho necesarios para activar el ejercicio de esas



PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN
CONSEJO DE LA JUDICATURA FEDERAL

respectivos deben recaer preferentemente en personas que hayan prestado sus servicios con eficiencia y probidad en la administración de justicia o que lo merezcan por su honorabilidad, competencia y antecedentes en otras ramas de la profesión jurídica y para determinar si se cumple tales requisitos, el Consejo de la Judicatura integra un expediente con los datos relativos a su desempeño, que permitan evaluarlo, a fin de que el Congreso resuelva sobre la propuesta de ratificación.

Dichas consideraciones se extraen y se comparten para sostener el sentido de este fallo, de la ejecutoria relativa al amparo en revisión administrativa 228/2019 emitida por el Primer Tribunal Colegiado en Materias Civil y Administrativa del Noveno Circuito, visible en el Sistema Integral de Seguimiento de Expedientes, que se toma como hecho notorio en términos del artículo 88 del Código Federal de Procedimientos Civiles, aplicado supletoriamente a la Ley de Amparo.

Acorde a lo anterior, de igual forma se tiene que asiste razón a la quejosa respecto a la inconstitucionalidad de los actos de la Directiva del Congreso, al referir que como órgano encargado de vigilar que el desarrollo de las sesiones y actos emanados de la misma se encuentren apegadas a la ley y al reglamento, debió considerar la circunstancia de que se acompañara al voto en contra del decreto relativo, **la justificación escrita** del mismo. En efecto, se insiste en que el método señalado (votación por cédula) por sí mismo no causa perjuicio a los derechos fundamentales de la quejosa, empero la falta del voto razonado de aquéllos diputados que votaron en contra del dictamen, sí incide fundamentalmente en la resolución final que determinó la no ratificación de la aquí impetrante.



PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN

EVIDENCIA CRIPTOGRÁFICA - TRANSACCIÓN

Archivo Firmado:

12678848_2071000027131863036.p7m

Autoridad Certificadora:

Autoridad Certificadora Intermedia del Consejo de la Judicatura Federal

Firmante(s): 2

FIRMANTE				
Nombre:	JUAN CARLOS PATIÑO RODRÍGUEZ	Validez:	BIEN	Vigente
FIRMA				
No. serie:	70.6a.66.20.63.6a.66.00.00.00.00.00.00.00.00.00.00.00.b3.d3	Revocación:	Bien	No revocado
Fecha: (UTC/ CDMX)	28/06/21 19:05:49 - 28/06/21 14:05:49	Status:	Bien	Valida
Algoritmo:	RSA - SHA256			
Cadena de firma:	26 25 be 0a 74 be cd d0 1a 57 14 46 de 49 0e e7 5a 96 c8 4f 78 c4 c4 b7 36 29 d4 86 83 b7 6d b5 93 4c d1 8e ef 98 29 6e ab da 27 9c 43 6c 80 fa ea ee 28 bd f1 53 d3 f8 59 22 a2 8f 10 be 6b 68 82 bd ec 44 c8 90 99 1c 14 83 18 3c 0b 82 fa bf 3f c0 6f 65 5b c5 86 3b ca af aa a6 e9 92 97 0d 5b 73 44 c6 90 92 cd ca 62 32 bb df b6 84 d5 3e 87 6f c2 eb 77 18 d4 5f 9b b1 8d c5 9e 72 6c 0e e6 3c fb d0 98 f0 22 3c c9 d7 e1 39 01 2a 47 60 03 2b 64 30 b1 6e bc 59 58 f4 07 fc 2c aa 7d 90 df b2 e9 c6 0c a4 c1 13 df 9d 07 32 6f d4 76 9d 4d d3 51 54 2a de 7f e3 ed c6 6e e0 2b cd bf 1f ea f2 bd 4e fd d4 71 bc db c9 87 31 5d 9c 9a 2f 87 6d 50 53 05 f1 1b f9 da f1 3b 84 65 57 04 24 d4 3f 6e e3 2c e9 8b 87 57 e5 a5 ee ee 0a 8b f2 8d f8 54 3a d4 d5 ee 19 63 4c 7d 85 9e d7 40 15			
OCSP				
Fecha: (UTC / CDMX)	28/06/21 19:05:49 - 28/06/21 14:05:49			
Nombre del respondedor:	OCSP ACI del Consejo de la Judicatura Federal			
Emisor del respondedor:	Autoridad Certificadora Intermedia del Consejo de la Judicatura Federal			
Número de serie:	70.6a.66.20.63.6a.66.03			
TSP				
Fecha : (UTC / CDMX)	28/06/21 19:05:49 - 28/06/21 14:05:49			
Nombre del emisor de la respuesta TSP:	Autoridad Emisora de Sellos de Tiempo del Consejo de la Judicatura Federal			
Emisor del certificado TSP:	Autoridad Certificadora Intermedia del Consejo de la Judicatura Federal			
Identificador de la respuesta TSP:	58755808			
Datos estampillados:	wUVxnEGPzt/86V7wbDt0OVyW6nc=			



PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN

FIRMANTE				
Nombre:	LAURA CORIA MARTINEZ	Validez:	BIEN	Vigente
FIRMA				
No. serie:	70.6a.66.20.63.6a.66.00.00.00.00.00.00.00.01.81.96	Revocación:	Bien	No revocado
Fecha: (UTC/ CDMX)	28/06/21 19:10:09 - 28/06/21 14:10:09	Status:	Bien	Valida
Algoritmo:	RSA - SHA256			
Cadena de firma:	43 a8 d5 6b c4 7f 4b 08 7f 86 04 17 3e aa ba 2f 06 e8 be e5 02 ba 34 4f 2f bd 7d 23 ac 71 d2 96 0f c1 8e 03 86 d5 8b c0 ab 75 58 cb 40 66 fb e9 41 89 43 0b de df 79 08 a1 5d 5c 76 ac cd 92 7b 15 a8 36 c7 51 aa 20 6d 02 55 4a 0c 2f ae 95 f8 09 60 3e bf 5a cf 9e 5e b3 3c 64 3c 6d 3e 06 cd b1 fb 27 8b cf c8 fe ee 8c 7a b5 07 22 d4 c8 55 cf c0 98 49 0e 75 93 f0 f8 68 37 9b 83 29 9b 03 0e 4a 07 61 31 13 97 8d 87 4a e2 8f 89 24 c5 10 4e 17 c9 d7 50 e4 cb 96 5a 76 1d 6e 11 0b f7 17 75 a9 da 5a 75 8d 6a 97 46 00 7e 3f d3 ac 93 48 7e 0b 7f 37 b5 b1 0f 12 01 8e 03 e2 3e 02 f9 d4 ec 53 75 e8 11 d8 80 de f6 d8 05 51 83 10 04 1e 86 6e fa ae 5c 8d 1f 1d 9a 7e ea 67 1f 53 51 f9 8b 7d c7 14 cc af f7 15 00 35 89 07 8c 33 47 dc 1e aa c4 74 cb 04 1d e6 42 bd ce 88 2d 8c 38 72			
OCSF				
Fecha: (UTC / CDMX)	28/06/21 19:10:09 - 28/06/21 14:10:09			
Nombre del respondedor:	OCSF ACI del Consejo de la Judicatura Federal			
Emisor del respondedor:	Autoridad Certificadora Intermedia del Consejo de la Judicatura Federal			
Número de serie:	70.6a.66.20.63.6a.66.03			
TSP				
Fecha : (UTC / CDMX)	28/06/21 19:10:10 - 28/06/21 14:10:10			
Nombre del emisor de la respuesta TSP:	Autoridad Emisora de Sellos de Tiempo del Consejo de la Judicatura Federal			
Emisor del certificado TSP:	Autoridad Certificadora Intermedia del Consejo de la Judicatura Federal			
Identificador de la respuesta TSP:	58757012			
Datos estampillados:	s0Hsx5PLDuw0jDpbrlxbxfyXOKs=			

El licenciado(a) Juan Carlos Patiño Rodríguez, hago constar y certifico que en términos de lo previsto en los artículos 8, 13, 14, 18 y demás conducentes en lo relativo de la Ley Federal de Transparencia y Acceso a la Información Pública Gubernamental, en esta versión pública se suprime la información considerada legalmente como reservada o confidencial que encuadra en el ordenamiento mencionado. Conste.

PJF - Versión Pública